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Активно идет избирательная кампания и в ходе 
ее проведения стало понятно, что необходимо 
с максимальным вниманием отнестись 
к очень важной категории избирателей – 
предпринимателям. Это образованные 
и энергичные люди, в Омской области их около 
100 000, а вместе с членами семей, считай, в три 
раза больше.

Как относится к бизнесу «Справедливая Россия»? 
Какие видим тут ближайшие проблемы? Эту тему 
обсуждают кандидаты в депутаты Госдумы от 
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ: 
Дмитрий Горовцов и Евгений Дубовский.

Окончание на 4-5
стр.

ГЛАВНАЯ ТЕМА

МАЛЫЙ БИЗНЕС 
И ПЕНСИОНЕРЫ

ГОРОВЦОВ: Во всем мире партии со-
циалистической ориентации, к которым 
относится и наша СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, рассматриваются как партии левых 
взглядов. В Германии, Франции, Италии, 
Испании, Швеции, Финляндии и многих 
других странах именно социалисты явля-
ются выразителями взглядов и интересов 
малого и среднего бизнеса. Но в России 
непросто сломать стереотип многолетней 
пропаганды либералов о том, что совре-
менные левые – враги любой частной 
собственности и предпринимательства. 
Вместе с тем, в политологии и праве всег-
да разделяют малый и средний бизнес – 
с одной стороны, и крупный – с другой.

Именно в России сегодня наглядно 
видно, что понятие «предприниматель» 
совершенно не однозначно. Очевидно, 
что крайне мало общего между олигарха-
ми Прохоровым, Усмановым или Вексель-
бергом и теми, кто держит небольшой ма-
газинчик, парикмахерскую, кафетерий, 
автосервис, газетный киоск, оказывает 
юридические, медицинские или компью-
терные услуги, дает частные уроки школь-
никам или занимается извозом. Идея 
о том, что это якобы близкие друг другу 
«родственнички» уже много лет внушает-
ся обществу, но безуспешно. 

Крупный российский бизнес прекрас-
но соорганизован, у него гигантские фи-
нансовые возможности, которые исполь-
зуются в СМИ, мощные позиции в Думе 
и Правительстве и объединяющий орган – 
РСПП (Российский Союз Промышленни-
ков и Предпринимателей) с региональны-
ми отделениями по всей стране.

На мой взгляд, сегодняшнее руковод-
ство РСПП уже много лет является одной 
из тех опорных точек, которое навязы-
вает всему российскому обществу свою 
модель общественного развития с ориен-
тацией на курс либеральной гайдаровщи-
ны, т.е. нашей олигархии. Не случайно, 
что во главе РСПП уже много лет А. Шо-
хин – один из ближайших сподвижников 
Гайдара.

На выборах РСПП поддерживает спе-
циально созданную «Партию Роста» во 
главе с Б.Титовым – бывшим вице-прези-
дентом РСПП, сегодня уполномоченным 
по защите прав предпринимателей при 
президенте России.
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СПИСОК КАНДИДАТОВ

СпиСок кандидатов в депутаты от партии СправедЛиваЯ роССиЯ 
в ГоСударСтвенную думу ФС рФ по омСкой обЛаСти

СпиСок кандидатов в депутаты 
от партии СправедЛиваЯ 
роССиЯ в ЗаконодатеЛьное 
Собрание омСкой обЛаСти

Кандидаты в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации VII созыва:

Кандидаты в депутаты Законодательного 
Собрания Омской области VI созыва  

по единому областному округу:

ОбщеОбластная часть:

1. МИРОНОВ Сергей Михайлович

Кандидаты в депутаты Законодательного 
Собрания Омской области VI созыва  

по одномандатным избирательным округам:

Родился 07.07.1963 г. в с. Скоро-
дум Усть-Ишимского района Ом-
ской области. С 1981 по 1985 г. 
учился в Омском государствен-
ном институте физической куль-
туры и спорта, специальность: 
«преподаватель физической 
культуры, тренер по биатлону». 
С 1985 по 1987 год – учитель  
в Тевризской средней школе 

№2. С 1987 по 1988 год – служ-
ба в рядах Советской Армии. 
С 1988 года работал пред-
седателем райспорткомитета 
Тевризского райисполкома. 
С 1996 года – тренер и ди-
ректор молодежного центра, 
специалист комитета по делам 
молодежи. С 2000 года был 
назначен заместителем ди-
ректора Детско-юношеского 
клуба физической подготов-
ки. С 2001 года – заместитель 
главы Администрации района. 
В 2006 году избран депутатом 
Совета Тевризского муници-
пального района, с 2010 года 
является Председателем Со-
вета депутатов Тевризского 
муниципального района. С ок-
тября 2015 года – депутат ГД 
ФС РФ. «Ветеран труда», в июне 
2016 года награжден Почетной 
грамотой ГД РФ за существен-
ный вклад в развитие законода-
тельства РФ и парламентаризма 
в России. Женат, двое детей.

2. Александр Владими-
рович КРАВЦОВ

Родился 06.11.1966 г. в г. Щор-
се Черниговской области на 
Украине. С 1984 по 1986 год слу-
жил в десантных войсках СССР. 
С 1987 по 1992 год обучался 
на историческом факультете 
МГУ им. Ломоносова, специаль-
ность: «историк, преподаватель 
со знанием иностранного язы-
ка». С 1996 по 1998 год работал  

помощником депутата ГД РФ, 
затем советником Статс-
секретаря. В 1998 году был на-
значен руководителем аппарата 
и управляющим делами Уполно-
моченного по правам человека. 
Затем вновь вернулся в Думу 
и работал помощником депута-
та. В 2011 году был избран Депу-
татом Государственной Думы от 
Кемеровской области. В насто-
ящее время является замести-
телем председателя комитета 
ГД по безопасности и противо-
действию коррупции и членом 
комиссии ГД по рассмотрению 
расходов федерального бюдже-
та, направленных на обеспече-
ние национальной безопасности 
и правоохранительной деятель-
ности. За активную деятельность 
неоднократно награждался по-
четными грамотами руководства 
Думы. Женат, двое детей.

1. Дмитрий Евгеньевич 
ГОРОВЦОВ

Кандидаты по одномандатным  
избирательным округам в ГД VII созыва

Омский одномандатный избирательный округ №139
Дмитрий Евгеньевич ГОРОВЦОВ

Москаленский одномандатный избирательный округ №140
Евгений Юрьевич ДУБОВСКИЙ

Любинский одномандатный избирательный округ №141
Александр Владимирович КРАВЦОВ

Родился 20.06.1967 г. в г. Ом-
ске. С 1984 по 1991 год об-
учался в ОмГТУ, специаль-
ность: «инженер-механик». 
С 1993 года и по настоящее 
время является генеральным 
директором ООО «Город». 
С 2012 года и по настоящее вре-
мя – секретарь Бюро региональ-
ного отделения политической 
партии Справедливая Россия, 
а с 2015 по 2016 год – был ис-
полняющим обязанности Пред-
седателя Совета регионального  
отделения политической партии 
Справедливая Россия. Женат, 
двое детей.

3. Евгений Юрьевич 
ДУБОВСКИЙ

Региональная группа №1
1. НАЗАРЧУК Екатерина Юрьевна

Региональная группа №2
1. ИВАНОВА Наталья Николаевна

Региональная группа №3
1. ЕГОРОВ Михаил Михайлович

Региональная группа №4
1. НЕСТЕРОВИЧ Анна Евгеньевна

Региональная группа №5
1. ВИНОГРАДОВ Владимир Геннадьевич

Региональная группа №6
1. СВЕШНИКОВА Елена Ивановна

Региональная группа №7
1. КОКИНА Виктория Юрьевна

Региональная группа №8
1. ПРОВОЗИН Алексей Николаевич

Региональная группа №9
1. ОВЕРИНА Ирина Анатольевна

Региональная группа №10
1. ДУБОВСКИЙ Евгений Юрьевич

Региональная группа №11
1. МЕТЕЛЕВ Игорь Геннадьевич

Кировский избирательный округ №1
1. НАЗАРЧУК Екатерина Юрьевна

Кировский избирательный округ №2
1. ИВАНОВА Наталья Николаевна

Советский – Кировский избирательный округ №3
1. ЕГОРОВ Михаил Михайлович

Советский избирательный округ №4
1. НЕСТЕРОВИЧ Анна Евгеньевна

Советский избирательный округ №5
1. ВИНОГРАДОВ Владимир Геннадьевич

Центральный – Советский избирательный округ №6
1. СВЕШНИКОВА Елена Ивановна

Центральный избирательный округ №7
1. КОКИНА Виктория Юрьевна

Центральный избирательный округ №8
1. ПРОВОЗИН Алексей Николаевич

Центральный – Октябрьский – Ленинский избирательный 
округ №9
1. ОВЕРИНА Ирина Анатольевна

Центральный – Октябрьский избирательный округ №10
1. ДУБОВСКИЙ Евгений Юрьевич

Октябрьский – Ленинский избирательный округ №11
1. МЕТЕЛЕВ Игорь Геннадьевич

Ленинский избирательный округ №12
1. АНДРЕЕВ Сергей Михайлович

Ленинский – Кировский избирательный округ №13
1. КАРТАБАЕВ Нурлан Бестаувич

Тюкалинский избирательный округ №14
1. ТИХОНОВ Александр Алексеевич

Тарский избирательный округ №15
1. КРАВЦОВ Александр Владимирович

Муромцевский избирательный округ №16
1. КОЖЕМЯКИН Роман Александрович

Любинский избирательный округ №17
1. БУКАТКА Борис Борисович

Омский избирательный округ №18
1. ПОНКРАТОВ Виктор Федорович

Павлоградский избирательный округ №21
1. ТИМОШЕНКО Ирина Владимировна

Исилькульский избирательный округ №22
1. БАГЛАЙ Ольга Петровна

Региональная группа №12
1. АНДРЕЕВ Сергей Михайлович

Региональная группа №13
1. КАРТАБАЕВ Нурлан Бестаувич

Региональная группа №14
1. ГОЛЫХ Евгений Юрьевич

Региональная группа №15
1. КРАВЦОВ Александр Владимирович

Региональная группа №16
1. РАХНО Александр Витальевич

Региональная группа №17
1. БУКАТКА Борис Борисович

Региональная группа №18
1. ПОНКРАТОВ Виктор Федорович

Региональная группа №21
1. ТИМОШЕНКО Ирина Владимировна
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РегиОнальные гРуппы:

Заказчик: избирательное объединение «Региональное отделение Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской области» на выборах депутатов Государственной 
Думы Федерального Собрания Российской Федерации седьмого созыва. Оплачено из 
средств избирательного фонда избирательного объединения «Региональное отделение 
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской области» на выборах депутатов 
Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации седьмого со-
зыва.

Заказчик: избирательное объединение «Региональное отделение Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской области» на выборах депутатов Законодательного 
Собрания Омской области шестого созыва. Оплачено из средств избирательного фонда 
избирательного объединения «Региональное отделение Политической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Омской области» на выборах депутатов Законодательного Собрания 
Омской области шестого созыва.

Родилась 31.03.1989 г. в г. Ом-
ске, С 2006 по 2011 год  

5. Наталья Николаевна 
ИВАНОВА

обучалась в ОмГУПС, специаль-
ность: «специалист таможенного 
дела», с 2012 по 2016 год – Ом-
ская юридическая академия, 
специальность: «юриспруден-
ция». С 2011 по 2012 год ра-
ботала помощником депутата 
Государственной Думы ФС РФ. 
С 2012 года является депутатом 
ЗС Омской области. В 2013 из-
брана заместителем председате-
ля Молодежной палаты депутатов 
при Законодательном Собрании 
Омской области. С 2015 года по 
настоящее время – Председатель 
комиссии по образованию Моло-
дежного парламента при ГД ФС 
РФ и координатор Молодежного 
парламента при ГД ФС РФ по Си-
бирскому федеральному округу. 
Не замужем, детей нет.

Родился 17.07.1972 г. в г. Омске. 
С 1987 по 1991 год обучался  

4. Алексей Николаевич 
ПРОВОЗИН

в Омском медицинском учили-
ще, специальность: «лечебное 
дело, фельдшер». С 2004 по 
2006 год – «Национальный от-
крытый институт России, г. Санкт-
Петербург», специальность: «го-
сударственное и муниципальное 
управление». С 2008 по 2011 
год являлся Вице-президентом 
Омского областного Союза 
Предпринимателей. С 2011 года 
по наст. время – депутат Зако-
нодательного Собрания Омской 
области, руководитель фракции 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Зако-
нодательном Собрании Омской 
Области. Счастлив в личной жиз-
ни, имеет дочь.
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ЛИЧНОЕ МНЕНИЕ

Я сельский житель и все проблемы села 
знаю как никто другой. Я родился, воспиты-
вался и живу в этой среде. И c каждым годом 
все больнее и больнее вспоминать ту сель-
скую жизнь, в которой прошли мои детство 
и юность.

Жили, как говорится, не тужили. Была 
работа, стабильная зарплата, предостав-
лялось жилье. Дети ходили в ясли, детские 
сады и школу, посещали бесплатно кружки 
и спортивные секции. Кинотеатры и клубы 
всегда были забиты людьми до отказа. И это 
было практически в каждой деревне или 
селе. Кроме ФАПов имелись еще и участ-
ковые больницы. В магазинах было прак-
тически все, пусть и не в том изобилии, как 
сейчас, но было. И многие помнят и хлеб за 
16 и 20 копеек, сахар за 78-83 копейки… 
А помните, сколько стоил бензин? Да, да, 
30 коп. за литр. И это было доступно каждо-
му семейному бюджету!

Кто-то конечно и упрекнет меня, что не 
все так гладко было. Один скажет, что были 
пустые прилавки в магазинах. Другой воз-
разит, что товары были доступны далеко не 
всем, а только начальникам и их прибли-
женным, что был дефицит на многие про-
дукты и промышленные товары. Третий – что 
нельзя было купить автомобиль… и т.д. Да, 
и такое к сожалению было. Но нельзя срав-
нивать наши дни и то, что было 30 лет назад. 
Да и страна была другая... Нельзя сравнивать 
те времена с тем, что было 100 или 200 лет 
назад. Ведь время идет, а мир развивается… 
А пустые полки были уже в период распада 

Наш омский департамент транспорта 
«мужественно» решает проблему пасса-
жирских перевозок уже долгое время. Год 
за годом мы слышим про проклятых неле-
галов, которых чиновники всё никак не мо-
гут побороть. Но позвольте, нелегалы это 
кто? Лесные партизаны? Да за три рабочих 
дня можно вычистить всех при наличии же-
лания! Объявить план «Перехват» и всё!

Слушаем мы также чиновников про пла-
чевное состояние муниципального подвиж-
ного состава, который эти же чиновники 
всё никак не могут отремонтировать. Но 
они не очень любят говорить, что муници-
пальный транспорт это – муниципальное 
унитарное предприятие (МУП). А МУП этот 
свои закупки (покрышки, масло, запчасти 

и пр.) делает самостоятельно у своих же 
поставщиков! Может быть поэтому город-
ские автобусы такие «плачевные» – чтобы 
больше запчастей закупать?

Косвенно это подтверждается удиви-
тельной, типично омской схемой оплаты 
проезда льготникам. Нашим омичам – 
льготникам дают «поездки»: не деньги, 
а поездки! А деньги за эти поездки мэрия 
направляет в свой собственный МУП!

В итоге, льготник имеет право ездить 
только на муниципальном транспорте, ко-
торый ходит по принципу «не дождёшься».

Как решили вопрос в соседнем Новоси-
бирске: там льготники могут садиться в лю-
бой автобус! Потому что уже давно пла-
тят за себя «живыми» деньгами, которые  

перечисляются не в МУП-ы, а на специаль-
ные транспортные карточки граждан. Эти 
деньги можно потратить только на транс-
порт, их нельзя украсть или разбазарить, 
как это делается в Омске. Но их могут за-
работать как частники, так и муниципалы, 
оказав населению реальную и главное 
качественную услугу. Частники получают 
дополнительные деньги и поэтому в Ново-
сибирске уже нет «убитых» Газелей. А му-
ниципалы вынуждены конкурировать ка-
чеством за реального, а не приписанного 
пассажира. 

Мы заставим городские власти вернуть 
человеческое достоинство омским пасса-
жирам!

Кандидат в депутаты ГД VII созыва 
Александр КРАВЦОВ

Кандидат в депутаты ЗС VI созыва  
Алексей ПРОВОЗИН

дороГие мои ЗемЛЯки! докажем вЛаСти, что 
мы еСть, что мы живем и мы выбираем!
Я знаю отношение большей части людей, которые не просто разочарованы в таком 
мероприятии, как выборы, но и убеждены в том, что нет смысла ходить голосовать, 
что все равно ничего не меняется и не изменится, что власть сделает все так как 
для нее нужно. Я хочу, чтобы вы поверили прежде всего себе, что только вы можете 
изменить ход истории. Вы должны понять, что ваш пессимистический настрой не 
ходить на выборы только и нужен власти! Не сделаете выбор вы, его сделают за 
вас – это факт! О чем надо еще сказать, чтобы убедить вас обязательно прийти 
18 сентября и проголосовать?
советского государства и начала формиро-
вания новой России. И то, что сейчас в мага-
зинах есть все – это хорошо. Но плохо то, что 
многие товары так и остаются недоступны, 
но теперь еще для большей массы людей, 
чем тогда.

Что мы сегодня видим вокруг? Колхозов 
нет. Работы нет. Посевные площади сокра-
тились в разы, а урожай по статистике соби-
раем в два раза больше. Не странно ли? Два 
десятка лет прошло как объявили газифика-
цию – а «воз и ныне там». Районные больни-
цы скоро превратятся в участковые. Сель-
ские районы потеряли военкоматы, РОВД, 
налоговые инспекции – они стали кустовы-
ми. За дошкольное и общее образование 
начали платить. Платим и за высшее обра-
зование. Прием к врачу, стационарное ле-
чение – тоже платим. Коммунальные услуги 
и капитальный ремонт – это вообще грабеж! 
Чтобы попасть в программу индивидуального 
жилищного строительства и получить финан-
сирование – опять платим. А вот пенсии – 
смех один, зарплаты бюджетников – просто 
издевательство над теми, кто нас учит, лечит, 
прививает и сохраняет культуру… Продукты 
питания и товары народного потребления 
в городе дешевле, чем на селе, хотя средняя 
зарплата там гораздо ниже. Дорог в поселе-
ниях как не было, так и нет. Водопроводы 
обветшали. Клубы влачат жалкое существо-
вание. Спортивные площадки разрушились 
и заросли бурьяном… И так можно перечис-
лять и перечислять…

И вот такое отношение государства к сель-
скому жителю, которое сложилось за послед-
ние 25 лет, я воспринимаю как личную тра-
гедию. Мне больно и обидно за нас – за тех 
кто проживает в сельской местности. Мне 
обидно за огромный тяжелейший труд наших 
предков, которые отвоевывали земельные 
участки у тайги, распахивали их и начинали 

развитие сельского хозяйства. Мне обидно 
за наших отцов и дедов, которые не только 
победили нашествие фашизма, но и ударны-
ми темпами восстанавливали страну после 
войны. Развивались совхозы и колхозы, ко-
торые строили жилье для своих односельчан, 
школы, детские сады, ФАПы, клубы, спортив-
ные площадки, дороги, водопроводы…Они 
не просто содержали всю социальную ин-
фраструктуру, но и развивали ее. И все это 
происходило еще совсем недавно!

Сегодня время требует восстановления 
и развития деревни, без которой России не 
выжить. Нужно остановить вымирание села, 
вернуть молодежь на село, предоставив га-
рантированное место работы, с достойной 
заработанной платой, современное жилье... 
Восстановить до современного уровня объ-
екты социально – культурного обслуживания 
сельчан. Без молодежи нет будущего! Без 
села нет России! Село – это продовольствен-
ная безопасность России!

А почему так происходит сейчас 
в 21-м веке, в цивилизованной стране? Ни-
кто не задумывался, почему в России при 
огромной минеральной и сырьевой базе так 
тяжко живется? Почему в Китае, который еще 
два-три десятилетия назад находился почти 
в рабовладельческом строе, где дети работа-
ли за миску риса, начался такой колоссаль-
ный экономический подъем? Почему у нас 
нет такой тяги к созиданию и накопительству 
общего богатства России?

Ответ очень простой – судьбу страны 
и наши с вами судьбы вершит небольшая 
«горстка» людей – политическая элита одной 
партии и правительства. И эта власть не видит 
и не хочет замечать других существующих 
партий, за которыми стоят миллионы изби-
рателей. Мысли и предложения этих милли-
онов просто игнорируются. У этой власти 
нет стратегии будущего, а живет она только  

однодневной политикой, основанной на са-
молюбовании и преувеличении. Вывод один – 
монополии одной партии быть НЕ ДОЛЖНО! 
И если уж объявило государство себя демо-
кратическим, то давайте следовать принци-
пам демократии. Ведь демократия – это пре-
жде всего сменяемость власти! И нет ничего 
трагичного в том, чтобы во власть приходили 
новые люди, со свежими мыслями и идеями 
по развитию государства и общества.

Еще один очень интересный и немаловаж-
ный вопрос! Кто сегодня представляет рай-
оны в Законодательном Собрании Омской 
области? Не поверите! Сегодняшние депута-
ты – это бизнесмены, руководители крупных 
предприятий и организаций. Еще 15-20 лет 
назад от избирательных округов районов 
области были представители сельской мест-
ности, которые знали все проблемы изнутри. 
И когда областной парламент будет пред-
ставлен пропорционально и городом, и се-
лом – развитие региона будет совсем иным. 
Поэтому сегодня просто необходимо по-
менять расклад сил в Законодательном Со-
брании области, как по партийному, так и по 
территориальному признаку!

Так давайте же придем на выборы и изме-
ним существующий расклад сил в законода-
тельном Собрании по справедливости! Толь-
ко социальная справедливость вернет село 
к достойной жизни! Но для этого нам нужна 
ваша поддержка, дорогие земляки!

ПОМНИТЕ, Ваш голос решающий!
С уважением, Александр Кравцов, ваш 

земляк и кандидат в депутаты Законодатель-
ного Собрания Омской области.

неСправедЛивоСть на транСпорте нужно 
и можно уСтранить!

Заказчик: кандидат в депутаты Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации седьмого созыва по  одномандат-
ному избирательному округу Омская область – Любинский одноман-
датный избирательный округ №141 Кравцов Александр Владимиро-
вич. Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты 
Государственной Думы Федерального Собрания Российской Феде-
рации седьмого созыва по одномандатному избирательному округу 
Омская область – Любинский одномандатный избирательный округ 
№141 Кравцова Александра Владимировича.

Заказчик: кандидат в депутаты Законодательного Собрания Омской 
области  шестого созыва по Центральному одномандатному изби-
рательному округу №8 Провозин Алексей Николаевич. Оплачено из 
средств избирательного фонда Кандидата в депутаты Законодатель-
ного Собрания Омской области  шестого созыва по Центральному 
одномандатному избирательному округу №8 Провозина Алексея 
Николаевича.
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ГОРОВЦОВ: Безусловно, тут не мо-
жет быть только черно-белой палитры. 
Среди представителей крупного биз-
неса тоже могут быть люди с высоко-
развитым чувством справедливости, 
патриотизма и других качеств, которые 
ценились и ценятся в России. Но мы го-
ворим не о личностях, а о тенденциях, 
определяемых экономическими инте-
ресами и тут между крупным и малым 
бизнесом дистанция огромного разме-
ра. Что касается конфликтов, то просто 
не всегда можно их увидеть поверхност-
ным взглядом.

Вот, к примеру, в Москве и некоторых 
других крупных городах сейчас в админи-
стративном порядке, без всяких судеб-
ных разбирательств, сносят маленькие 
магазинчики и торговые палатки. Тысячи 
представителей малого бизнеса разо-
ряются: теряют собственность и возмож-
ность зарабатывать, причем без работы 
остаются и те, кто работал у них по най-
му. При этом, компенсации за эту лик-
видацию или вообще не выплачиваются 
или носят копеечный характер. То об-
стоятельство, что строения существоали 
десятки лет, к ним были подведены ком-
муникации, у предпринимателей на ру-
ках документы и разрешения, выданные 
в префектурах на возведение этих мага-
зинчиков и палаток, игнорируется – суды 
называют это самостроем и отказывают 
в исках. Прошло уже две волны сносов, 
запланирована и третья. Подается это как 
борьба власти за внешний вид города – ну 
кто же будет против красивой Москвы. Но 
фактически выгода была получена впол-
не конкретными крупными торговыми 
комплексами. Ломкой через колено у них 
был устранен конкурент, торговавший по 
более низким ценам. И этот пример уду-
шения продемонстрировали в столице – 
чему тогда удивляться, если этот почин 
подхватят и в регионах…

Или еще пример… Фермеры из 9 рай-
онов Краснодарского края устроили 
«автопробег» в Москву, чтобы передать 
свое обращение президенту. Уже в Ро-
стовской области их остановили сило-
вики. СМИ, в основном, передавали 
информацию о «боях» фермеров с си-
ловиками, а затем их доставку в СИЗО 
и суд, да еще анализировали вопрос 
о незаконности таких форм проте-
ста. Все верно – незаконно! Но лишь 
вскользь упоминалось о причинах этой 
вспышки ярости у фермеров и мотивах 
их действий. А главный и сущностный 
вопрос заключался в том, что с согласия 
администрации края шел массовый за-
хват земель со стороны крупных аграр-
ных холдингов. Фермеры и их юристы 
прямо называли это рейдерством, пыта-
лись добиться защиты в судах, но полу-
чали сотни отказов.

ДУБОВСКИЙ: Тут есть и объективная 
реальность. Когда, с целью поддержки 
малообеспеченных, сильно вырастают 
налоги на обеспеченную часть населе-
ния и, прежде всего, на предпринимате-
лей – у последних теряются экономиче-
ские стимулы – расширять производство, 
крутиться, рисковать. Если же идти на-
встречу бизнесу и понизить уровень его 
фискальной нагрузки – у государства 
резко снижается уровень возможностей 
по поддержке более бедных слоев на-
селения и, прежде всего, пенсионеров. 
Найти золотую середину здесь в прин-
ципе непросто, ну а в сегодняшней Рос-
сии стрелки маятника явно не на одном 
уровне.

ГОРОВЦОВ: Причем попытка найти 
баланс интересов происходит на фоне 
тяжелейшей и первостепенной проблемы 
экономики России – пенсионной.

Очевидно, что действующая пенси-
онная система сотрясается и находится 
на грани обвала. Так называемая нако-
пительная часть пенсий четвертый год 
подряд замораживается и набирает силу 
мнение о необходимости ее полной от-
мены.

Сообщается об одноразовой пенси-
онной выплате в 5 000 рублей в 2017 г. 
(будущая Дума должна еще это утвер-
дить), что фактически означает отказ 

от повышения базового уровня пенсии.  
Т.е., правительство больше не хочет 
брать обязательство увеличивать пенсии 
или дважды в год компенсировать инфля-
ционные потери. Это означает переход 
на разовые «подкормки», причем обяза-
тельность и сроки которых не устанавли-
ваются.

И главное, запущен процесс обсуж-
дения необходимости увеличения пен-
сионного возраста до 65 лет для мужчин 
и не менее 60 – для женщин. Подробно 
о предполагаемой реформе, с цитиро-
ванием ее инициаторов из минфина, мы 
рассказывали в прошлом номере нашей 
газеты. Фактически все звенья правитель-
ства к этой реформе уже подготовлены, 
ждут отмашки – «Единая Россия» голоса-
ми своего большинства всегда проведет 
их предложения через Думу.

Разница сегодня лишь в том, что пред-
ставители финансового блока Прави-
тельства говорят об этом прямо и без 
обиняков. Депутатам от «ЕР» тут труднее. 
Пообещать, что будут голосовать «про-
тив» они не могут, правительство – это их 
«кровинушка», а Медведев – глава пар-
тии. Пообещать «за» – это оттолкнуть из-
бирателя. Поэтому они прибегают к де-
магогии. Вот как «виляет на дистанции» 
председатель думского профильного 
Комитета по труду, социальной политике 
и делам ветеранов О. Баталина: «Вопрос 
не в том, надо ли повышать пенсионный 
возраст. Большинство стран идут по это-
му пути. И у нас в России когда-то это 
придется сделать. Но важно, как эта идея 
преподносится, преподается обществу… 
Такие реформы могут проводиться толь-
ко в отсроченном режиме …небольшими 
шагами в течение каждого года – ска-
жем, повышение возраста на три меся-
ца или на шесть месяцев каждый год…». 
Позиция, в общем, совершенно ясная – 
дама полагает, что резать надо не одним 
ударом, а по кусочкам! При этом, при-
говаривая и вздыхая.

В этой тональности и рекомендация, 
которая предлагается при общении 
с избирателями на тему повышения 
пенсионного возраста, в одной из мето-
дичек «ЕР» – надо отвечать, что этот «во-
прос требует тщательной проработки 
и широкой общественной дискуссии». 

Дискуссия? Очень хорошо! Давайте 
проведем в стране референдум по во-
просу повышения пенсионного возрас-
та! Тут и обсудим – есть ли возможно-
сти его сохранить и где для этого найти 
финансовые ресурсы? Но тут Баталина 
категорически против. Идея, видите-ли, 
«несвоевременная», да и оказывается, 
«весьма затратная».

Короче, похоже, что партия власти 
определилась – изобразят мучения в те-
лепередачах и поднимут возрастную 
планку на пяток годков, как минимум. Им 
нужна лишь отмашка президента – за нее 
они и уцепятся…

Давай теперь поговорим о системе на-
логообложения, точнее подоходном на-
логе, поскольку, на наш взгляд, именно 
здесь есть ресурсы, которые позволяют 
не ущемлять пенсионеров. По нашему 
мнению одной из главных причин при-
знаваемого всеми колоссального и про-
должающегося расслоения общества, 
наряду с коррупцией, является и так на-
зываемая «плоская шкала подоходного 
налога» с единой ставкой в 13%, которая 
действует у нас с 2001 г. Эта схема была 
навязана нам либералами под рассказы 
о том, как олигархи сразу же прекратят 
вывозить свои капиталы в оффшоры и по-
бегут инвестировать их в Россию.

Сегодня ясно, что эти цели не достиг-
нуты. Бегство капитала увеличилось на-
столько, что публиковать его диаграммы 
становится неприличным. Предложен-
ные за последнее десятилетие две амни-
стии капитала, с помощью которых была 
сделана попытка вовлечь вывезенные из 
страны капиталы в необходимые госу-
дарству проекты – провалились. Жела-
ющих, хотя бы просто отразить объемы 
выведенного из России капитала – не 
видно; при этом объяснительная песня 
одна и та же – «не верим» власти. Эта 
удобная отговорочка много лет является 
единственной для обоснования твердой 
линии наших закордонщиков – никакой 
информации о своих капиталах и ника-
ких налоговых выплат российскому госу-
дарству….

Я просил тебя посчитать – что получа-
ется у предпринимателей из малого биз-
неса, если будет принята предлагаемая 
партией СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ систе-
ма прогрессивного налогообложения. По-
несут ли они какие-либо убытки?

ДУБОВСКИЙ: По схеме СР:
- Доходы до 120 тыс руб. в год нало-

гом не облагаются;
- Доходы от 120 тыс руб. до 

1,2 млн руб. в год облагаются по ставке 
13%;

- Доходы от 1,2 млн руб. до 
3,5 млн руб. в год – 156 тыс руб. + 15% 
с суммы, превышающей 1,2 млн руб.;

- Доходы от 3,5 млн руб. в год – 
501 тыс руб. + 20% с суммы, превышаю-
щей 3,5 млн руб.

Титов формулирует цели «Партии 
Роста» без маскировки: «У основ-

ной партии («ЕР»), которая думает только 
о происходящем сегодня, уже все не так 
хорошо. А люди думают куда бежать – 
влево или вправо. Поэтому сегодня нуж-
на партия, которая скажет – бежать надо 
вправо, бежать в бизнес, в конкуренцию, 
в рыночную экономику…». Вот так, бежать 
надо все по той же дорожке, гибельность 
которой сегодня ощущают на себе уже 
подавляющее большинство россиян.

ДУБОВСКИЙ: Согласен с тобой, что 
смысл появления этой партии – попытка 
оттянуть голоса малого и среднего биз-
неса от левых партий – «СР» и КПРФ. Но 
давай все-таки различать руководство 
РСПП и региональные организации. Мы, 
в регионе, ближе «к низам» и дальше от 
политики. Задачи более «земные» – на-
ладить нормальный контакт с областной 
властью, получить от нее максимум по-
мощи и сделать все, чтобы в отношении 
малого бизнеса не допускался произ-
вол. И зная тебя, я нисколько не сомне-
ваюсь, что если ты вновь будешь избран 
в Думу, то в качестве зампреда Комитета 
по противодействию коррупции Госдумы 
РФ, всегда будешь готов помочь омскому 
малому бизнесу…

Мне кажется также, что нельзя пре-
увеличивать водораздел между крупным 
и малым бизнесом. Ведь открытых кон-
фликтов между ними не видно.

ГЛАВНАЯ ТЕМА

Понятие 
«предприниматель» 
совершенно не однозначно. 
Очевидно, что крайне мало 
общего между олигархами 
Прохоровым, Усмановым 
или Вексельбергом 
и теми, кто держит 
небольшой магазинчик, 
парикмахерскую, 
кафетерий, автосервис, 
газетный киоск, 
оказывает юридические, 
медицинские или 
компьютерные услуги, дает 
частные уроки школьникам 
или занимается извозом.

Кандидат в депутаты ГД VII созыва 
Дмитрий ГОРОВЦОВ

СЕГОДНЯ ЦЕНТР ЗАБИРАЕТ СЕБЕ 65% ОБЩЕГО ДОХОДА, 
РЕГИОНАМ ОСТАЕТСЯ ОКОЛО 35%. ОПТИМАЛЬНО ЛИ ТАКОЕ 
СООТНОШЕНИЕ ИЛИ НЕТ – «ВЕКОВАЯ ТЕМА» ДЛЯ СПОРОВ. 
ОСОБЕННО ЕСЛИ ЗАМЕТИТЬ, ЧТО В ДРУГИХ СТРАНАХ-
ГИГАНТАХ, К ПРИМЕРУ, В США И КИТАЕ ИМЕННО РЕГИОНЫ 
ПОЛУЧАЮТ ОКОЛО 65%, А В ГЕРМАНИИ ДАЖЕ 70%.

Окончание. Начало на стр. 1
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Далее я предлагаю предпринимателям 
всех «разновидностей» малого бизнеса: 
владельцу парикмахерской, автосервиса, 
кафе, торговой палатки, тем, кто предо-
ставляет любые виды услуг, взять листок 
бумаги и подсчитать, теряет ли он что-
нибудь в случае принятия нашей схемы?

Утверждаю – примерно для 95% пред-
принимателей, предлагаемая нашей пар-
тией налоговая ставка подоходного нало-
га, в случае если его доход не превышает 
3,5 млн руб. в год, фактически останется 
без изменений… где-то в районе 13, мак-
симум – 15%.

Итак, потерь не будет, но что мы приоб-
ретем? Происходящее в Пенсионном фон-
де и то как он будет пополняться, нас – ма-
лый бизнес, вроде бы, не волнует. Но это 
только на первый взгляд. На самом деле 
даже самые молодые наши представители 
связаны тесными узами общесемейных 
связей. И нам крайне важно – какую сумму 
внесут в общесемейный бюджет родители – 
пенсионеры, чему будет равна их пенсия, 
будет ли проводиться ее индексация в свя-
зи с инфляцией и, наконец, с какого воз-
раста эту пенсию они будут получать.

Так что, собрат-предприниматель, бери 
калькулятор, вводи в него все параметры 
твоей семьи, прежде всего «пенсионно-
возрастные» и считай! У меня нет сомне-
ний, что тогда картина будущего, после 
увеличения пенсионного возраста, в ко-
торую тебя скоро потащит Правительство 
и «единороссы», покажется тебе не такой 
радужной. Тем же потенциальным пен-
сионерам, у которых возрастная планка 
улетит вверх, но нет детей или помощи от 
них – мне и сказать нечего…

ГОРОВЦОВ: Прогрессивное налого-об-
лажение затронет отрицательно крупный 
бизнес, но, по нашим подсчетам, даст бюд-
жету полтора триллиона рублей. Добавлю, 
что введение прогрессивной шкалы – это 
только часть наших экономических пред-
ложений Правительству. Введите госмоно-
полию на оборот и производство этилово-
го спирта – еще 600 миллиардов рублей 
в бюджете. Наведите порядок на таможне; 
о коррупции и хищениях там и снятии ее 
многолетнего руководителя Бельянинова 
несколько лет только наша партия и го-
ворила, что наконец свершилось. Там, по 
расчетам думской комиссии с участием 
экспертов, только за год можно дополу-
чать более 2-х триллионов рублей. Нако-
нец, Глава Счетной палаты Голикова пу-
блично объявляет, что только от наведения  

порядка в кредитно-банковской системе 
«можно было бы сэкономить триллион». 
О том, почему не работают гигантские 
средства, размещенные в банках США 
и не говорим – отдельная тема…

Ничто не мешает рассмотреть и еще 
одно предложение. Сегодня бремя содер-
жания пенсионной системы несут мелкие 
и средние предприниматели, работодате-
ли, создающие стране рабочие места. 40% 
занятых работает в торговле, обрабатываю-
щей промышленности и строительстве, еще 
17% – в образовании и медицине. А в до-
бывающей промышленности примерно 2%.

Газпром – это лишь 2% от общей суммы 
собираемых в стране страховых взносов. 

Что мешает найти вариант, при котором 
крупнейшие госкомпании, такие как Газ-
пром и Роснефть, были бы обязаны в зна-
чительно большем объеме наполнять Пен-
сионный фонд?

Все это мы предлагаем делать Прави-
тельству вместо того, чтобы рассказывать 
обществу, что денег нет и, как следствие, 
душить налогами малый бизнес или еще 
чище – повышать пенсионный возраст ста-
рикам.

ДУБОВСКИЙ: Давай затронем еще 
одну тему, которая постоянно возникает 
на моих встречах с наиболее квалифици-
рованными и подготовленными избирате-
лями – соотношение федеральных и реги-
ональных доходов и расходов.

Каждому разумному человеку понятно, 
что без перераспределения в такой ги-
гантской стране, как Россия, не обойтись. 
Огромны различия между регионами – 
климат, природные ресурсы, промышлен-
ный потенциал и так далее. Добиться вы-
равнивания уровня жизни между Якутией 
и Кавказом, Москвой и Владивостоком, 
Иркутском и Орлом – невероятно сложная 
задача.

Но по итогам этого перераспределения, 
финансовых потоков, складывается такое 
ощущение, что нашу область федеральная 
власть систематически ущемляет.

Это стало особенно актуально для на-
шей области после того как у нее забрали 
главную «дойную корову» – доходы от на-
логов, получаемых от Омского нефтепере-
рабатывающего завода. Обещали, что эта 
потеря будет полностью компенсировать-
ся в рамках принятия бюджетов страны 
при проведении процедуры перераспре-
деления. Но все последние годы мы – де-
путаты областного заксобрания этого не 
ощущаем…

ГОРОВЦОВ: Ты затронул гигантский по-
литико-экономический вопрос и в рамках 
«трех абзацев» газетной площади отве-
тить на него невозможно. Скажу кратко –  

важен механизм перераспределения. 
И вот здесь главный российский «скелет 
в шкафу». Напомню, что по Конституции 
наша власть состоит из трех составляю-
щих: федеральная, региональная и мест-
ная (муниципальная). Сегодня Центр за-
бирает себе 65% общего дохода, регионам 
остается около 35%. Оптимально ли такое 
соотношение или нет – «вековая тема» 
для споров. Особенно если заметить, что 
в других странах-гигантах, к примеру, 
в США и Китае именно регионы получают 
около 65%, а в Германии даже 70%.

Финансовое перераспределение 
в Думе происходит каждый год. Оно про-
исходит в процессе обсуждения бюджета 

во втором чтении. Это «веселенькое заня-
тие» происходит в виде заседания трехсто-
ронней комиссии по межбюджетным отно-
шениям, когда федеральная власть в лице 
минфина и при участии депутатов решает 
вопросы распределения части полученных 
доходов обратно в регионы в виде дота-
ций, субсидий, субвенций, бонусов и т.п. 
Здесь депутаты поставлены в положение, 
напоминающее дикую природу, когда каж-
дый пытается вырвать кусок побольше для 
своих регионов. Мне доводилось не раз 
в этом участвовать и прямо скажу – про-
шедшим через эту шкуродерню можно 
смело выдавать месячные путевки в пси-
хоневрологический санаторий. Но Пра-
вительству, очевидно, нравится роль Деда 
Мороза, раздающего подарки и оно отка-
зываться от нее не хочет…

ДУБОВСКИЙ: Говорили мы об эконо-
мике, но надо еще раз сказать о наших 
взаимоотношениях с коммунистами. Ведь 
этот вопрос всегда присутствует на наших 
встречах с избирателями.

ГОРОВЦОВ: Тут все просто. Мы – соци-
алисты и рассматриваем КПРФ как левую 
и социально ориентированную партию. 
Идеалогия как коммунистов так и социа-
листов, произросла из марксизма, из идеи 
справедливости. В начале ХХ века пути 
разошлись: коммунисты пошли по пути ра-
дикализма и революций, социалисты были 
за менее резкий курс, в большей степени 
учитывали эволюцию. Социалисты всегда 
были за больший объем свобод для лично-
сти и никогда не пытались душить частную 
собственность или церковь. Фашисты, хун-
ты, уничтожали как тех, так и других… 

Если говорить о сегодняшнем дне и Рос-
сии, то в Думе наши позиции по голосова-
ниям часто совпадают. Хотя если хочешь 
договориться о какой-то совместной кон-
кретной работе – ничего не получается. На 
мой взгляд, КПРФ слишком политизирова-
на и сосредоточена, в основном, на агит-
ках. Обрати внимание – на федеральных  

ГЛАВНАЯ ТЕМА

ГДЕ ВЗЯТЬ ДЕНЬГИ?
ПРОГРЕССИВНОЕ НАЛОГООБЛАЖЕНИЕ ДАСТ БЮДЖЕТУ 
1,5 ТРЛН. РУБЛЕЙ, ГОСМОНОПОЛИЯ НА ОБОРОТ И 
ПРОИЗВОДСТВО ЭТИЛОВОГО СПИРТА – ЕЩЕ 600 МЛРД. РУБЛЕЙ. 
НАВЕДИТЕ ПОРЯДОК НА ТАМОЖНЕ; О КОРРУПЦИИ И ХИЩЕНИЯХ 
ТАМ И СНЯТИИ БЕЛЬЯНИНОВА ТОЛЬКО СР И ГОВОРИЛА – ЗА 
ГОД МОЖНО ДОПОЛУЧАТЬ БОЛЕЕ 2-Х ТРЛН. РУБЛЕЙ. ГОЛИКОВА 
ЗАЯВЛЯЕТ, ЧТО ПРИ НАВЕДЕНИИ ПОРЯДКА В БАНКОВСКОЙ 
СИСТЕМЕ «МОЖНО БЫЛО БЫ СЭКОНОМИТЬ ТРИЛЛИОН». 
ПОЧЕМУ НЕ РАБОТАЮТ ДЕНЬГИ, РАЗМЕЩЕННЫЕ В БАНКАХ США 
И НЕ ГОВОРИМ – ОТДЕЛЬНАЯ ТЕМА…

Кандидат в депутаты ГД VII созыва 
Евгений ДУБОВСКИЙ

Заказчик: избирательное объединение «Региональное отделение 
Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской области» 
на выборах депутатов Государственной Думы Федерального Собра-
ния Российской Федерации седьмого созыва. Оплачено из средств 
избирательного фонда избирательного объединения «Региональное 
отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Омской 
области» на выборах депутатов Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации седьмого созыва.

телеканалах годами идут одни и те же теле-
визионные споры-склоки. Сражаются на-
найские мальчики – руководители и депу-
таты от КПРФ с их же бывшими коллегами 
по партии, перебежавшими к либералам. 
Да, в основном, одни и те же темы – роль 
Сталина или Хрущева в истории и т.п.

Никогда не отрицал и не собираюсь, что 
по мышлению я советский человек, или, 
как нас называют либералы, совок. Но 
сейчас исторические темы для меня вто-
ричны – проблемы пенсионеров и малого 
бизнеса, о которых мы говорим, намного 
важнее – это жизнь сегодняшних людей. 
Однако такое впечатление, что в КПРФ на-
чисто отсутствует самокритика. Как будто 
у нас все забыли времена спецраспреде-
лителей в обкомах и острейшего дефицита 
товаров ширпотреба. Жизнь, при которой 
проще убить кабана в лесу, чем купить хо-
лодильник или апельсины ребенку – для 
современного человека тоже не идеал.

Сегодня мы с коммунистами – конку-
ренты, поскольку у нас примерно одина-
ковый избиратель, который не приемлет 
олигархию и не согласен с экономической 
политикой Правительства. Тем не менее, 
до начала выборов мы в нашем региональ-
ном отделении договорились не допускать 
каких-то выпадов против КПРФ и ее лиде-
ра Кравца.

Но когда лидеры омских коммунистов 
постоянно называют нас «прокладкой 
Единой России» или мы вынуждены объ-
ясняться по их жалобам в связи с тем, что 
где-то лишние пару дней висел какой-то 
наш плакат, то очень трудно оставаться 
нейтральными.

Доходит до анекдота… Последний раз 
они подали жалобу на нашу юмористиче-
скую страницу в прошлом номере этой 
газеты. Там мы опубликовали смешную 
фотку из интернета мальчугана, который 
ловит рыбу, а кот ему помогает. Так вот, по 
мнению омских коммунистов-котогоните-
лей, кот с ребенком не имели право быть 
опубликованными, поскольку «в газете ис-
пользованы изображения других физиче-
ских лиц без их согласия, в частности ре-
бенка на последней странице» (см. стр. 8).

Вот на этой веселенькой нотке и закон-
чим наш диалог…

Происходящее 
в Пенсионном фонде и то 
как он будет пополняться, 
нас – малый бизнес, 
вроде бы, не волнует. 
Но это только на первый 
взгляд. На самом деле 
даже самые молодые 
наши представители 
связаны тесными узами 
общесемейных связей. 
И нам крайне важно – 
какую сумму внесут 
в общесемейный бюджет 
родители-пенсионеры, 
чему будет равна 
их пенсия, будет ли 
проводиться ее индексация 
в связи с инфляцией и, 
наконец,  с какого возраста 
эту пенсию они будут 
получать.
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Евгений Дубовский, коренной омич, 
родился в 1967 году в семье инженеров, 
работников ПО «Полёт». Уже более 20 лет 
занимается медиабизнесом, возглавляя 
крупнейший за Уралом медиахолдинг 
«Сибирская медиа-группа», включающий 
в себя радиостанции «Европа плюс», «Ретро 
FM», «Авторадио», «Радио RECORD», «До-
рожное радио», «Спорт FM». Член Между-
народной Академии телевидения и радио 
(IATR). Член Политической партии Справед-
ливая Россия с 2010 года, секретарь Бюро 
Регионального партийного отделения, де-
путат Законодательного Собрания Омской 
области пятого созыва. Кандидат в депу-
таты Госдумы РФ от Политической партии 
Справедливая Россия.

А.С.: Евгений Юрьевич, Вы являетесь де-
путатом Законодательного собрания Омской 
области, теперь вот выдвинуты кандидатом на 
выборах депутатов Госдумы РФ. Считаете себя 
прирождённым политиком?

Е.Д.: Вовсе нет. Решение вступить в ряды 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ пришло как 
раз потому, что для меня лично очень ценным 
является само понятие «справедливости», ну 
такое уж воспитание я получил. В нашей семье 
всегда царил культ человека труда. И я считаю 
в корне неправильным , когда доходы пред-
принимателей, занимающихся реализацией 
потребительских товаров, чаще всего значи-
тельно превышают зарплаты тех, кто их про-
изводит.

А.С.: Если я правильно понимаю, то «выш-
ли мы все из народа» – это, в том числе 
и про Вас?

Е.Д.: Можно сказать и так. Мои папа 
и мама, их родители и братья посвятили свою 
жизнь одному предприятию – производствен-
ному объединению «Полёт». Общий трудовой 
стаж рабочей династии нашей семьи на заво-
де составляет более 250 лет.

А.С.: Выходит, что почётная «полётовская» 
династия оборвалась как раз на Вас?

Е.Д.: Да не должна она была, как Вы вы-
разились, «оборваться» ни в коем случае. 
Напротив, следуя «по семейным стопам», 
в 1984 году поступил в ОмГТУ. На втором 
курсе был призван в армию для прохождения 
срочной службы. После увольнения в запас 
окончил институт, получил диплом инжене-
ра-механика, но завод в то время, увы, уже 
не нуждался в специалистах моего профиля. 
А ведь у меня уже была своя семья, малень-
кая дочь. И тогда родилась идея открыть в Ом-
ске радиостанцию.

А.С.: И чтобы лично поучаствовать в реали-
зации добрых начинаний, в 2011 году Вы при-
нимаете решение баллотироваться в депутаты 
регионального Законодательного Собрания?

Е.Д.: Я бы не стал настолько упрощать. Ну, 
во-первых, чтобы совершать добрые поступ-
ки, совсем не обязательно быть депутатом. 
Делом чести считаю поддержку тех, кому без 
посторонней помощи очень плохо, а ждать её 
неоткуда – инвалидов, детей-сирот, воинов-ин-
тернационалистов. А во-вторых, моё решение 
пойти на выборы было продиктовано желани-
ем реализовать себя и свои возможности в бо-
лее полной мере – бизнес был уже налажен, 
появилось время для общественной деятель-
ности.

А.С.: Какие новые задачи появились после 
того, как Вы стали народным избранником?

Е.Д.: Осуществляя полномочия депутата 
Законодательного Собрания Омской области, 
я являюсь членом комитетов по образованию, 
науке, культуре и молодёжной политике, по 
аграрной политике и природным ресурсам, 
а также членом постоянно действующих ко-
миссий: по контролю за достоверностью 
сведений о доходах, предоставляемых депу-
татами Законодательного Собрания Омской 
области, по Государственным наградам и По-
чётным званиям Омской области при Губер-
наторе Омской области. Список поручений 
достаточно обширный, но приоритетными 
направлениями моей депутатской работы 
остаётся поддержка наименее защищённых 
слоёв населения – детей, многодетных и мало-
обеспеченных семей, инвалидов и ветеранов.

А.С.: Можете выделить те обращения в вашу 
общественную приемную, когда Вы сами оста-
лись удовлетворены проведённой работой?

Е.Д.: В 2015 году поступило обращение 
от президента Омской региональной обще-
ственной организации детей-инвалидов и их 
родителей «Дети-ангелы» по вопросу предо-
ставления субсидий по итогам конкурсных 
отборов, проведённых Министерством труда 
и социального развития Омской области, у ко-
торого на тот момент имелась задолженность 
перед вышеуказанной организацией в раз-
мере 694,5 тыс. рублей. После совместной 
проработки вопроса финансовые средства 
поступили по назначению. А ещё в обще-
ственную приёмную обращалась молодая 
женщина, будущая мама, сама из числа детей,  

Газета СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Омская область

УЧРЕДИТЕЛЬ:  
Региональное отделение 
Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Омской области. 

ИЗДАТЕЛЬ:  
Региональное отделение 
Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Омской области. 

Адрес редакции 
и издателя: 
644043, Омская область, 
г. Омск, ул. Красный Путь, 
д. 9. 

И.о. главного редактора  
Сергеев А.О.
Редакционная коллегия:  
Горовцов Д.Е.,  
Иванов Ю.П.

Тираж 200 000 экз. 
Подписано в печать: 
11.09.2016.
По графику: 08:00.
Фактически: 08:00.

Дата выхода в свет 
11.09.2016.
Отпечатано в ОАО «Со-
ветская Сибирь», 644042, 
г. Омск, пр. К. Маркса, 39. 

Заказ №395242.
Распространяется бес-
платно.

Газета «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Омская область»,  
№6 (35) от 11.09.2016
Свидетельство о регистрации СМИ ПИ №ТУ55-00276, выданное Управле-
нием Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных 
технологий и массовых коммуникаций по Омской области 06.06.2011 г.

Мы не выбираем кем нам родиться: рус-
ским, казахом, белорусом или татарином.

Мы не выбираем где нам родиться: в Ом-
ске или Иркутске, Владивостоке или Москве.

Мы даже не выбираем, в какой части го-
рода нам родиться и, скорее всего, прожить 
первые десятилетия: в центре с освещенны-
ми и оснащенными улицами, чистыми троту-
арами, ремонтирующимися дорогами. Или 
на окраинах города, где на вопрос: «Давно ли 
у вас нет уличного освещения?», удивляются: 
«А оно должно быть?».

Часто обстоятельства сильнее нас, нам 
лишь приходится подстраиваться под них. 
Сначала, будучи молодыми с огромным за-
пасом сил и времени, мы мечтаем изменить 
мир, сделать его лучше, добрее. Мы искрен-
не верим, что справедливость восторже-
ствует и мы хотим быть к этому причастны. 
Но поступая после школы в колледж или уни-
верситет, вынуждены идти подрабатывать. 
Стипендии не хватает.

Мы вынуждены каждое утро стоять в проб-
ках, где даже подучить ничего не удается пе-
ред парами, так как автобусы и маршрутки 
переполнены.

А уже после нас ждет трудный поиск ра-
боты. Дальше – семья и дети. И сил менять 
мир остается меньше. Нужно обеспечивать 
семью.

Еженедельно увозить мусор подальше от 
домов, так как контейнеры очищаются толь-
ко раз в месяц.

Ежемесячно отгонять машину в СТО, так 
как по таким дорогам добираться на работу, 

не став постоянным клиентом станции об-
служивания, нереально.

Ежегодно ждать и дожидаться повышения 
тарифов ЖКХ, даже не задумываясь, почему 
так, за что именно мы платим, на что мы име-
ем право.

Мы отстаиваем очереди в детские сады, 
а иногда – даже в школы, где наших детей 
могут не взять, сославшись на отсутствие 
ученических парт.

Мы отстаиваем очереди в больницах даже 
с электронным талоном, так как по совести 
не можем не пропустить бабушек и дедушек 
к врачу. Им-то никто не объяснит про онлайн-
регистратуру; считают, что времени у них 
предостаточно, как и, видимо, здоровья…

Мы настолько смирились с мыслью, что 
наши окраины заброшены всеми и навсегда, 
что уже стали закрывать на это глаза. И ведь 
растет молодежь, видящая только один ход 
событий! Когда асфальтированы только цен-
тральные улицы города, когда «красивые» 
улицы – только центральные, когда спортив-
ные залы ставят один над другим, но только 
в центре. Молодежь начинает считать это 
нормальным. Потому что им не оставляют 
выбора! И разве это справедливо?!

Где-то в глубине души мы все еще верим в 
справедливость, хотим, чтобы и мы, и те, кто 
в центре, имели равный доступ к обычным 
благам. Будь то парк с детскими площадка-
ми, пешеходными дорожками, или прове-
дение тематических концертов. Мы живем 
в век технологий, роботов, а улицы наши 
размывает каждую весну и осень, да и лето 

тоже; на территории нашего города и обла-
сти устанавливают красивые таблички с ука-
занием достопримечательностей, а надписи 
на транспортных остановках стерты, а сами 
остановки не ремонтировались последние 
лет 30.

Я не выбирал, кем и когда мне родиться. 
Но я полностью разделяю мнение о том, что 
русский человек – не тот, кто носит русскую 
фамилию, а тот, кто любит Россию и считает 
её своим Отечеством. И своим Отечеством 
я считаю нашу Россию, а малой родиной – 
наш Омск.

Я не выбирал, где мне родиться. Но за свои 
40 лет я убедился в одном. Проблемы окраин 
волнуют только жителей окраин. Только мы 
с вами сами знаем, каково это в бахилах до-
бираться от дома до автобусной остановки, 
особенно по неосвещенным улицам. Только 
мы с вами знаем, каково это, когда топит 
погреба, первые этажи, когда в жару там на-
чинают квакать лягушки. Только мы с вами 
знаем, как страшно отпускать детей играть 
на улицу днем, когда своры беспризорных 
собак бегают от одного контейнера с мусо-
ром к другому. А когда в этих контейнерах 
копошатся крысы…

Я не выбирал отсутствие досуга для меня 
и моих друзей, для моей семьи и моих ро-
дителей. Я хочу, чтобы мои дети занима-
лись спортом; чтобы нам не приходилось  
выезжать в и так переполненный центр, 
а здесь, у себя, мы могли бы сходить в парк, 
прокатить детей на каруселях. Я хочу, чтобы 
наша с вами жизнь, жизнь моих соседей по 

улице, микрорайону, ничем не отличалась по 
уровню жизни от тех, кто живет в централь-
ных районах города.

И я выбрал партию, на мой взгляд, самую 
близкую к народу. В наших рядах те же жи-
тели окраин, наши с вами соседи, знающие 
о наших проблемах не понаслышке.

А в ваших силах, в вашем праве выбрать 
тех, кто будет решать ваши проблемы, для 
кого они – общие, одни на всех. Помните, не 
получится добиться справедливости, не буду-
чи к ней причастным!

Нурлан Картабаев

СправедЛивоСть воСторжеСтвует и мы будем к этому причаСтны!

СправедЛивоСть С чеЛовечеСким Лицом. оставшихся без попечения родителей. Через 
месяц у неё должен был появиться на свет ре-
бёнок, но она сама не только не имела Рос-
сийского гражданства (родилась в Республике 
Казахстан, была перевезена в Россию роди-
телями, которые в установленном порядке не 
оформили разрешение на временное прожи-
вание), но и вообще какого-либо документа, 
устанавливающего её личность на тот момент. 
В результате могли быть нарушены права 
данной гражданки и её будущего ребёнка, но 
своевременно направленный в УФМС депутат-
ский запрос позволил принять меры по защи-
те её интересов.

А.С.: Евгений Юрьевич, каковы Ваши лич-
ные приоритеты?

Е.Д.: Ну, конечно же, семья! С женой Та-
тьяной мы познакомились в далёком теперь 
1985 году, она дождалась меня из армии, и вот 
уже почти 30 лет мы живём в счастливом бра-
ке. У нас двое детей – дочь и сын. Безумно рад, 
когда удаётся собраться всем.

А.С.: Если бы Вы были волшебником, то….
Е.Д.: Сделал бы так, чтобы все люди труда и 

добра жили в достатке – так, как они этого за-
служивают. Чтобы искоренить понятие «мало-
имущий», хотя бы в нашей, отдельно взятой, 
стране. Чтобы после слова дети никогда не 
стоял дефис (-сироты, -инвалиды и т.п.). А по-
скольку я, увы, всё-таки не волшебник, пред-
лагаю сделать для осуществления сказанного 
всё, что зависит от нас самих.

Беседовал Антон Сергеев

Кандидат в депутаты ЗС VI созыва 
Нурлан КАРТАБАЕВ

Заказчик: кандидат в депутаты Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации седьмого созыва по одномандат-
ному избирательному округу Омская область – Москаленский одно-
мандатный избирательный округ №140 Дубовский Евгений Юрьевич. 
Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты 
Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федера-
ции седьмого созыва по одномандатному избирательному округу Ом-
ская область – Москаленский одномандатный избирательный округ 
№140 Дубовского Евгения Юрьевича.

Заказчик: кандидат в депутаты Законодательного Собрания Омской 
области шестого созыва по Ленинскому-Кировскому одномандатному 
избирательному округу №13 Картабаев Нурлан Бестаувич. Оплачено 
из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Законодатель-
ного Собрания Омской области шестого созыва по Ленинскому-Ки-
ровскому одномандатному избирательному округу №13 Картабаева 
Нурлана Бестаувича.
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Уважаемые и любимые мои дачники, са-
доводы и огородники!

Как и все нормальные люди я люблю рас-
тения. Даже не просто люблю, я их обожаю! 
С детства увлекался растениями. Просто 
тренер сказал: «Тренируешься в зале, а на 
каникулах – на даче». Так и повелось – спорт 
и дача. Ну я и увлёкся и тем, и другим. Та-
скал тяжести и изучал растения. Тренировал-
ся в спортивной секции и учился на Станции 
Юннатов. В десятилетнем возрасте принял 
участие в Выставке Достижений Народного 
Хозяйства СССР. Мы тогда на Станции опро-
бовали гетероауксин, в который в 1982 году 
никто не верил, ведь это был новый препа-
рат. Сегодня «Корнерост» и прочие подкорм-
ки, включающие гетероауксин, продаются 
везде: в киосках, на рынках, в супермарке-
тах – везде.

Я горжусь, что уже тогда внес свой вклад 
в сельхознауку! Одиннадцатилетний маль-
чик, дважды с трибуны докладывал о наших 
опытах Академикам (!!!). И, наверное, поэто-
му сегодня у меня огурцы – молодцы! А яблок 
столько… Кстати, никому не надо яблок?

Так что я не понаслышке знаю как и чем 
живут дачники. У кого-то проблема – муч-
нистая роса на огурцах, а у кого-то пред-
седатель товарищества – вор. Есть пробле-
ма управляемости товарищества – сложно 
собрать общее собрание. Коммуникации 
в большинстве товариществ чрезвычайно из-
ношены, водопровод часто «рвёт», провода 
освещения тоже давно менять пора. У дачни-
ков проблем – «решать, не перерешать». Но 
решать-то надо ежедневно, ежечасно.

Вот и весь секрет. Поэтому я и обращаюсь 
к вам – дачники. Вы-то знаете, что в один 
момент проблема не решается. Нет такого 
способа.

Сорняк не выполоть раз и навсегда. Это 
надо делать постоянно. Кто-то рвёт руками, 
кто-то использует мульчирование, плён-
ки, кто-то – плоскорез. Методик много, но, 
в любом случае, сорняки подавлять и унич-
тожать нужно непрерывно! Так и проблемы 

решаются – спокойно, рутинно, с помощью 
юридических консультаций, депутатских пи-
сем. Тем более что сейчас, наконец – то, бла-
годаря СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ появилась 
возможность привлекать государственные 
деньги на оформление документации коопе-
ратива, на ремонт коммуникаций.

Обращайтесь в наш «Центр защиты прав 
граждан»! 

А теперь о главной политической пробле-
ме садоводов.

Сентябрь – чрезвычайно ответственный 
месяц в жизни любого дачника. Он, пожалуй, 
сравнится с маем-месяцем в количестве раз-
личных садовых работ. И поэтому садоводы 
очень часто просто не идут на выборы! 

Я прошу всех вас, мои любители своей ка-
пусты, шашлыка, любители петуньи и своей 
баньки!

Я прошу у вас 18 сентября лишь 
3 (три) часа вашего времени!

Два варианта:
1. Либо с утра в 08:00 идём на избира-

тельный участок, а уже потом едем на дачу;
2. Либо с субботы ночуем на даче, спо-

койно работаем в первой половине дня, а по-
том едем в город к 18:00. И идём голосовать.

и на выборы СХодить и на дачу уСпеть!

тах – везде.

Пропущенное время на даче всегда мож-
но восполнить. А выборы – раз в пять лет! 
Какой выбор сделаем, так и будем в ближай-
шую пятилетку жить. Поэму нам нужно и на 
выборы успеть, и на дачу!

Алексей Провозин, кандидат в депута-
ты Законодательного Собрания VI созыва

г. Омск, ул. Маяковского, д. 16, тел. 97-23-85

Заказчик: кандидат в депутаты Законодательного Собрания Омской 
области шестого созыва по Центральному одномандатному избира-
тельному округу №8 Провозин Алексей Николаевич. Оплачено из 
средств избирательного фонда кандидата в депутаты Законодатель-
ного Собрания Омской области шестого созыва по Центральному 
одномандатному избирательному округу №8 Провозина Алексея 
Николаевича.
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ЮМОР: УГАДАЙ-КА!

Как сообщают распространители на-
шей газеты, юмористическая страница 
предыдущего номера с изображения-
ми хвостатых любимцев пользовалась  

необычайным успехом среди омичей. 
Очевидно, в «тяжелые дни» раздумий, 
связанных с необходимостью выбо-
ра из 14 партий с их непростыми для  

понимания программами, рядовому рос-
сиянину крайне необходима и психологи-
ческая разрядка. Так что повторяем наш 
«кроссворд». Пока сообщим, что лидирует 

такая комбинация: верхняя тройка – Еди-
ная Россия; далее вниз: КПРФ, жириновцы 
и СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Кот-олигарх ведёт нас в будущее... Кот-хозяйственник. Рулит экономикой... Никакие санкции нам не страшны. Запасов предостаточно и они в надеж-
ном месте.

«Лимит на революции для России исчерпан». 
Но не думайте, что руководство этой партии 
дремлет – готовится новый план действий.

Но и старые коты в строю – готовы и дальше «оплодотворять марксизм».Молодой боец готовит себя к боям за интересы народа.

Лидер этой партии – бессмертная гордость нашего пар-
ламента.

«Мы за русских! Мы за бедных!» Это раздвоение прямо подтверждает 
и морда этого кота.

«Мы еще вымоем ноги в Индийском океане!» Ну а пока тре-
нируемся преодолевать водные преграды.

Партией и в Москве и в Омске руководят бывшие десантники. У них и коты - десант-
ники - не воруют, не дрыхнут и не горлопанят...

Один за всех, все за одного – в борьбе за справедливость! Любовь к семье и детям, помощь им в труде – 
принцип котов этой партии. 

материалы взяты из сети Интернет


